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Information der Anlieger*innen zu den Bauvorhaben im Stadtpark 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

der Magdeburger Stadtpark ist aktuell geprägt von Sanierungsarbeiten der Stadthalle und 

Hyparschale. Im Zuge dieser soll beispielsweise auch die Wegegestaltung in Form eines V (vom 

Adolf Mittag See aus bis zum Pferdetor), in Erinnerung an die damalige Zeit, wiederhergestellt 

werden. Die Umgestaltungspläne tangieren mitunter auch die dortigen Anlieger*innen.  

Von diesen wurde unsere Fraktion nun darauf hingewiesen, dass hinsichtlich des 

Informationsflusses zwischen ihnen und der Magdeburger Stadtverwaltung noch 

Optimierungsbedarf besteht. Mir ergeben sich diesbezüglich folgende Fragen: 

 

1. Sind der Magdeburger Stadtverwaltung diese kritischen Hinweise bekannt? 

 

2. Wie steht die Stadt Magdeburg dazu das Zusammenspiel zwischen den Ämtern und den dort 

ansässigen Anlieger*innen zu verbessern? 

 

3. Ist denkbar eine Informationsveranstaltung ins Leben zu rufen, in der die Anlieger*innen in 

regelmäßigen Abständen (z. B. in einem ¼ jährigen oder ½ jährigen Turnus) über die aktuellen 

Bauvorhaben detailliert in Kenntnis gesetzt werden? 

 

Ich bitte Sie um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort. 

 
 
       
Evelin Schulz    
Stadträtin 
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